

Con palos y fierros fue atacado diputado Andrés Longton en Villa Alemana

Hasta el hospital de Peñablanca debió ser llevado el diputado, Andrés Longton, luego que sufriera una serie de agresiones en su contra en la comuna de Villa Alemana.

La situación ocurrió en medio de un recorrido en el marco de su candidatura a la reelección, minuto en que cuatro personas con palos y fierros fueron en su ataque

Anuncio Patrocinado

Desde el recinto asistencial señalaron que se encuentra en buenas condiciones, sin embargo según declaraciones del senador, Francisco Chahuán, el “duro ataque” fue en contra del diputado y su equipo de comunicaciones.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

